



**EX SALA DE MÁQUINA:** La nueva sede del Club de Adulto Mayor de Belén respeta la arquitectura, colores y materiales utilizados en su habilitación, en consideración a que este recinto fue el que albergó el primer motor Diesel que iluminaba el pueblo.



**ALUMBRADO DE LA IGLESIA:** En Ancolacane se financió la instalación de una planta solar, que además permitió la instalación de luminarias al ingreso de la localidad y sectores estratégicos, ilumina el interior y el exterior de la Iglesia de la localidad.



## Comunidades de Ancolacane y Belén agradecen millonaria inversión de programa Acción Local FOSIS

Desde esta semana, por primera vez desde su creación el pueblo de Ancolacane, comuna de General Lagos, cuenta con un sistema de alumbrado público, el primero de su tipo en la comuna, gracias a una iniciativa inédita, ejecutada por el FOSIS financiada con recursos del Gobierno Regional de Arica y Parinacota.

Lo anterior a través del programa Ancolacane y Belén en Acción Local FNDR, que además de la mencionada intervención, paralelamente permitió la recuperación de la ex sala de máquinas, que albergaba el generador a diesel de la localidad de Belén, para la habilitación de una sede social para el Club de Adulto Mayor San Santiago, ambas obras con un costo individual de 20 millones de pesos.

El cierre y la entrega de las obras fue encabezado por el Director Regional del FOSIS Arica y Parinacota, Paolo Yévenes Arévalo, con una masiva participación de comuneros y comuneras de ambas localidades y con la presencia de la consejera regional,

Romina Cifuentes González, en representación del Gobernador Regional, Diego Paco Mamani.

"Como FOSIS estamos contentos, pues gracias al apoyo del Gobierno Regional y del Consejo Regional, tanto Belén como Ancolacane, hoy día tienen proyectos comunitarios que ejecutaron y desarrollaron de manera autónoma, donde fueron los vecinos y vecinas, quienes decidieron tras un proceso de diagnóstico, el destino de los fondos y qué obras financiar", señaló Paolo Yévenes Arévalo.

Tras la ceremonia de entrega de diplomas a los representantes de las organizaciones usuarias, la consejera Romina Cifuentes González destacó que "el poder llegar hoy día con fondos a localidades como Ancolacane y Belén, hoy día marca un plus del trabajo que tenemos que seguir haciendo, y FOSIS ha sido un socio estratégico en esto y por eso felicito a los comuneros que hoy día, con su participación, han marcado un hito".